



Kia In: movilidad con sentido

La marca coreana lanza en Chile un programa inclusivo que permite adaptar automóviles automáticos para personas con discapacidad física.

Kia Chile presentó Kia In, una iniciativa que busca facilitar la conducción a personas con movilidad reducida, adaptando vehículos automáticos con accesorios como una palanca de comando manual para acelerar y frenar, y un pomo al volante. El sistema es desmontable y no requiere modificar la estructura del auto. La instalación es realizada por Roller Mobility y está disponible en la red Indumotora One. Se pueden adaptar modelos

nuevos o usados de la gama Kia automática, tras una evaluación clínica incluida en el servicio. El paquete cuesta \$2.399.000, con garantía de 5 años o 100.000 km, mantenimiento anual y opción de financiamiento con Forum. María Paz Díaz, colaboradora de Kia y rostro de la campaña, representa el espíritu de una propuesta que busca avanzar hacia una movilidad más accesible, empática y real para todos.

